

Misión, Visión, Valores, Metas y Prioridades

Reimagine el bienestar infantil LB 1173 Grupo de trabajo: Abril de 2023

Creemos

Creemos que las vidas de los niños y las familias pueden mejorarse mediante la creación de asociaciones sólidas para la transformación del bienestar infantil y familiar que invierta recursos de manera efectiva e innovadora.

Nuestra Misión

Involucrar a las comunidades para apoyar a las familias para que prosperen y los niños estén seguros

Nuestra Visión

Cada niño en Nebraska tiene lo que necesita para prosperar en un hogar seguro, estable y permanente, sostenido por relaciones enriquecedoras y fuertes conexiones familiares y comunitarias.

Fortaleceremos a las familias en sus comunidades al reducir de manera segura la necesidad de intervención y la participación del sistema al alinear los recursos de manera más efectiva.

Valores y Principios Fundamentales

Valores Fundamentales

Colaboración: Un sistema de bienestar infantil que involucra a socios estatales, naciones tribales, comunidades y familias que colaboran para abordar el bienestar y el interés superior de los niños.

Niños, Jóvenes y Familias: Los niños y jóvenes deben vivir en un ambiente familiar seguro, enriquecedor y de apoyo. Las familias son el mejor lugar para que los niños y jóvenes crezcan y las conexiones familiares deben mantenerse siempre que sea posible.

Respeto: Honor y apoyo por la dignidad y el valor inherentes de cada persona servida y cada socio. Demostrar empatía y amabilidad en todas las interacciones. Valorar la experiencia vivida y las diversas opiniones en el trabajo para transformar y mejorar el sistema de bienestar infantil en Nebraska. Sea proactivo en la comunicación. Reconozca que las personas y las familias son expertas en sus propias vidas, escúchelas sobre lo que necesitan para estar seguras y prosperar.

Responsable: Un sistema de bienestar infantil que es responsable, transparente y confiable en todas sus acciones, y establece estándares claros de desempeño y apoyo para la fuerza laboral, las comunidades y las familias a las que sirve para lograr el éxito.

Excelencia: El servicio de alta calidad es una prioridad en cada interacción con individuos, familias, socios y comunidades, y un compromiso de todo el sistema para identificar y actuar sobre las oportunidades para mejorar su desempeño y resultados, profundiza las asociaciones y fortalece las comunidades.

Principios

Asociaciones Auténticas: Un sistema de bienestar infantil que colabora entre las agencias del poder ejecutivo, el sistema judicial, la libertad condicional y los socios comunitarios, y está diseñado y construido con las voces de las personas con experiencia vivida y sus comunidades, trabajando en asociación con individuos y familias.

Compasión, Empatía y Humildad: Demostrar compasión, empatía y humildad para diseñar sistemas y servicios que reflejen y valoren a las personas, las tradiciones y la experiencia personal de aquellos con quienes sirve el sistema de bienestar infantil.

Honestidad y Transparencia: Ser abierto, directo y veraz. Esto implica honestidad sobre políticas, procesos, expectativas y limitaciones que influyen en la experiencia y los resultados de las personas. Esto también implica la apertura entre los socios sobre el rendimiento del sistema, el reconocimiento de las fortalezas y los desafíos, la adaptación cuando sea necesario y el intercambio público de información sobre los pasos para abordar las áreas que necesitan mejoras.

Empoderamiento: Empoderar al personal, las personas, las familias y las comunidades asegurándose de que todos tengan la información y las herramientas para lograr el éxito.

Innovación: Cultivar un entorno de aprendizaje y adaptable a través de comentarios, datos e ideas innovadoras para mejorar la eficacia y los resultados.

Metas

- Promover la seguridad de los niños y las familias
- Reducir el maltrato
- Reducir la separación familiar
- Mejorar el bienestar del niño y la familia
- Aumentar la accesibilidad para todos en todos los sistemas de atención y agencias
- Mejorar la experiencia familiar con el sistema de bienestar infantil
- Aumentar la representación en la fuerza laboral y la dotación de personal

Prioridades Estratégicas

- Elevar las voces de aquellos con experiencias vividas
- Construir sistemas diseñados para lograr resultados positivos
- Asociarse para poner fin a los silos y los enfoques fragmentados para construir un continuo de atención
- Amplificar el enfoque en el maltrato, la prevención y el bienestar
- Mejorar las relaciones entre las familias y los socios del sistema de bienestar infantil